

Sitzung TOPs

Briefkasten (digital/offline)

ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

Themenspeicher

Informatik-Verbesserungen (gunterholzer, mbeckmann)

- Stand

StART (gunterholzer, mwiebusch)

- ESI ist fertig!
- Raumbuchungen sind fertig!
- Laborplan steht!
- Neue Liste mit knapp 160 Erstis kam heute; nschmitz wirft heute Nachmittag das Mailing-Script wieder an
- Orga Planungsfrühstück
 - Wer ist da und begleitet die Meute durch den Vormittag?
 - Wer organisiert Brötchen?
 - Wer organisiert die Email?
- Wann stellen wir die finalen Termine auf im FS-Wiki online bereit?
- Stand Buttons?
 - am besten die Woche vor der StART
- Stand Uniführung?
 - Audimax neu
 - nschmitz baut die CI für automatisches Bauen der PDF
- Stand Unirallye?
 - Sporthalle
- Freiwillige für Anmeldung für die StART Fahrt
 - + Kalkulation für Essen + Unterkunft → was brauchen wir von den Studis
- Heinz Nixdorf Forum?
 - Kostenlose Führung
 - Muss man nur kurz anrufen
 - Evtl. noch am Freitag

Aktuelle Tops

Offene Fragen bei CoCo Überarbeitung (nwelz (, dorian))

- haben 1-2 Fragen wie die Allgemeinheit Manches sieht
- ggf. suchen wir treffende Beispiele bei manchen CoCo-Verstößen

IT-Stipendien für weibliche IT-Studierende (gunterholzer)

- Klingt gut, machen wir Werbung?

Rektor TaF - Verbindlichkeit in der Lehre (gunterholzer)

- Protokoll: [2025-09-09_rtaf_verbindlichkeit-in-der-lehre](#)

Rektor TaF - Konsolidierung (jmatzat, nleopold)

- Protokoll: [2025-09-10_rtaf_konsolidierung](#)

Awareness/Gleichstellung für StART Planungsfrühstück (gunterholzer)

- siehe auch [2025-09-11_gleiko](#)
- Können wir den Tutor:innen bereits beim Planungsfrühstück sinnvoll vermitteln, dass sie bei allen Aktionen ihre Augen und Ohren offen halten sollen bzgl. Diskriminierung/Belästigung?
- Haben wir generell ein „Skript“, was beim Planungsfrühstück alles besprochen werden soll (außerhalb der Einteilungsseite)?
 - nschmitz versorgt uns damit
 - nwelz hat (mehrmals) andere Fachschaften für Awareness-Briefing Material angefragt, wird sich zeigen ob das was wird

Gespräch mit Stefan Kopp (gunterholzer)

- Protokoll hier [2025-09-15_gespraech-mit-stefan-kopp](#)

Vorkurs-Grillen (gunterholzer)

- Danke an Sina und Nalani fürs Bewerben der Veranstaltung!
- Bisher 12 Anmeldungen
- Bitte anmelden: <https://uni-bielefeld.sciebo.de/apps/polls/s/UNR9cNQs>
- Wer hat einen Kassen-Schlüssel?
- Helferlein:
 - mwiebusch
 - mgolnik
 - hfeldmann

TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

A&D-Klausur

- Bestehensgrenze wurde um ~30 Punkte herabgesetzt (1.0-Grenze um über 50 Punkte), bei 120 erreichbaren Punkten.
- Es sollen Inhalte abgefragt worden sein, die nicht Teil der Vorlesung waren und laut einem Tutor im vornherein explizit nicht drankommen sollte (Entwurf von Algorithmen)
- Zur Vorlesung gibt es auch Kritik
- Betroffene wollen noch Stichpunkte sammeln

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/fss/tops?rev=1758112631>

Last update: **2025/09/17 12:37**

